

**La Asociación Derecho a Morir Dignamente** defiende, desde hace 40 años, el derecho a una muerte digna y a la libre disponibilidad de la propia vida. A lo largo de esos años nuestra sociedad ha ido avanzando de manera que temas que antes eran tabú han pasado a tratarse de manera natural en los distintos foros sociales. No es el caso de la muerte.

De ahí nuestro interés en seguir desarrollando el proyecto **“ROMPER EL TABÚ”**, que pretende abrir espacios de reflexión en los centros educativos sobre los derechos sanitarios de la ciudadanía; que implican, entre otros, la posibilidad de tomar decisiones conscientes, autónomas y libres y que nos permiten disponer y comunicar nuestros deseos sobre nuestra salud y el final de nuestra vida, para que estos temas dejen de estar en la sombra. Un asunto que nos atañe absolutamente a todos los seres humanos sin excepción.

Ofrecemos **3 tipos de actividad**:

- **Una sesión de sensibilización de 50 minutos.**
- **Una sesión de profundización de 50 minutos.**

(Ambas pensadas **para el alumnado de 4º de E.S.O. y Bachillerato** y dirigidas por miembros de nuestra asociación pertenecientes al ámbito educativo y con amplia experiencia docente)

- Una tercera posibilidad es la organización de **una charla-coloquio (90 minutos aprox.), dirigida a familias, profesorado y personal no docente** y que contaría con la participación de expertos en temas relacionados con el final de la vida.

Si consideras que nuestra propuesta es de interés, puedes ponerte en contacto con nuestro grupo por correo electrónico: [educacionmadrid@derechoamorir.org](mailto:educacionmadrid@derechoamorir.org)

Con mucho gusto te explicaremos con más detalle el contenido, objetivos y metodología de nuestras actividades para adaptarlas a las necesidades de su centro.

**Grupo Educación DMD-Madrid**

